

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von

Stephan Lanz

3. April 1964 – 14. Juli 2018

Stephan war mit seinem Wirken als Ingenieur und Consultant ein fester und zuverlässiger Wert in unserem Team und unseren Projekten. Er verstand es, sein breites Wissen und seine Erfahrung gezielt einzusetzen und die Projekte nachhaltig und positiv zu beeinflussen. Dabei kamen stets seine Weitsicht und Liebe zur Natur zum Ausdruck. Wir verlieren mit Stephan eine engagierte Persönlichkeit und einen wertvollen Arbeitskollegen.

Stephan, Du fehlst uns.

Wir sprechen seinen Liebsten und seiner Familie unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen die Kraft, diesen unfassbaren Verlust zu verarbeiten.

Die Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Amstein + Walthert Bern AG